



Bernhard Dworak
Gemeinderat



Startseite
Aktuelles
Person
Themen
Fotoalbum
Presse
Kontakt

bernhard-dworak.at / Person

Persönliches über Bernhard Dworak

Ing. Mag. Bernhard (Arthur) Dworak, verheiratet mit Dr. Elisabeth

In Wien-Hietzing, am 11. Mai 1948 geboren. Nach Volksschulbesuch im 13. Bezirk und der Realschulunterstufe in Meidling habe ich die HTL in Mödling besucht. Nach der Basisausbildung Maschinenbau maturierte ich 1968 im Fachbereich: Kraftfahrzeugtechnik.



Schriftgröße: A - A - **A** - A - A



Nach der Matura arbeitete ich im elterlichen Betrieb als KFZ-Techniker. Neben der beruflichen Tätigkeit besuchte ich das College der Handelsakademie der Wr. Kaufmannschaft am Karlsplatz. Schon bald hatte ich Freunde aus den Reihen der Jungen ÖVP in Hietzing, wo immer wieder über weitere Berufsausbildung diskutiert wurde.

- Österreichische Volkspartei**
- ÖVP Landespartei Wien
 - ÖVP Rathausklub
 - ÖVP Bundespartei

Für das elterliche Unternehmen (Handel mit KFZ Ersatzteilen) hatte ich 1973 einen Zweigbetrieb gegründet, zur gleichen Zeit auch das Studium der Betriebswirtschaft an der damaligen Hochschule für Welthandel, der späteren Wirtschaftsuniversität begonnen.

Zwischen kurzen Auslandsaufenthalten, Seminaren im Rahmen der Jungen Wirtschaft in Hernstein, in deren Leitungsausschuß ich von 1972 - 1977 in der Wirtschaftskammer tätig war, beendete ich mein Studium als Betriebswirt 1978. Seit Dezember 1978 bin ich als Bezirksrat für die ÖVP in Hietzing tätig.

1984 habe ich mit meiner Familie ein Handelsunternehmen, den SKF Wälzlagerhändler Kutzendörfer, damals ein Witwenfortbetrieb, der einen Generationen- und Eigentümerwechsel brauchte, erworben.

Seit 1988 bin ich Alleingeschäftsführer des Großhandelsbetriebes: Kutzendörfer & Dworak GmbH mit dem Standort: 1230 Wien, Kolpingstrasse 17 mit Filialen in Wels und in Ungarn. Der Betrieb befasst sich mit dem technischen Handel: Antriebsselemente, Spezialschmierstoffe und Verfahrensmedien sowie Fahrzeugbeleuchtung, Katalysatoren und Rußfilter sind die Hauptlieferbereiche.

In der Wirtschaftskammer bin ich seit 1980 im Bereich KFZ Teile Großhandel für die Wünsche der Unternehmer als Gremialobmann zuständig, zuerst nur als einfaches Ausschussmitglied, seit 1995 als Obmann dieses Gremiums. **WKW KFZ-Teile Großhandel**

Durch die Tätigkeit in der Wirtschaftskammer und meinen beruflichen Werdegang war ich 5 Jahre als Laienrichter beim Arbeits- und Sozialgericht bis 1997 tätig, seit dieser Zeit bin ich Laienrichter beim Oberlandesgericht Wien, mit dieser Funktion ist auch die Führung des Berufstitels Kommerzialrat verbunden.

Schon bald kümmerte ich mich um die Berufsschulausbildung im Großhandel, nahm als Prüfer Lehrabschlussprüfungen ab und bin heute Vorsitzender von Lehrabschlussprüfungen. Die Wirtschaftskammer, der Bereich Handel ist auch Eigentümer des Fonds der Wiener Kaufmannschaft. Seit 1995 übernahm ich auch Aufgaben im Fonds, zuerst im Bereich Finanzen und Vergabe, seit 2000 beschäftigte ich mich mit den Schulen des Fonds im Rahmen des Schulausschusses.

Als Bezirksrat der ÖVP in Hietzing habe ich verschiedene Aufgaben innerhalb der letzten Jahre innerhalb der Bezirksvertretung übernommen. Von 1989 - 1991 war ich Klubobmann der ÖVP Bezirksräte. Seit 1999 bin ich Vorsitzender des Hietzinger Bezirksparlaments, 2001 habe ich auch den Vorsitz im Bezirksbauausschuss und der Planungskommission übernommen.

Meine beruflichen Wurzeln liegen im Unternehmertum. Ich

bin in einem Unternehmerhaushalt aufgewachsen und da war es selbstverständlich im Berufszweig des Vaters tätig zu werden. Durch die frühe Tätigkeit in der Wirtschaftskammer wurde ich für die Anliegen der Unternehmerinnen und Unternehmer sehr geprägt.

Seit 1972 Mitglied des Wirtschaftsbundes und nach vielen Jahren als WB-Stellvertreter im Bezirk übernahm ich 1997 die Obmannschaft des Hietzinger Wirtschaftsbundes. Seit Mai 2003 bin ich Obmann der Hietzinger Volkspartei.